leer juntos

Álbumes de interés para padres y educadores



Dias de hijo Philip Waecnter

Llantos, dolor de tripa, noches en vela... tener un hijo no es siempre fácil, supone un proceso mutuo de adap-

tación. Y este difícil pero maravilloso proceso de adaptación entre un padre y un hijo es lo que nos muestra este delicioso libro en el que cabe destacar la maestría del autor para reflejar las vivencias y sentimientos de este padre, a través de escenas cotidianas llenas de humor y de cierta ironia

Es uno de esos pequeños álbumes que te arrancan la sonrisa desde el comienzo, tanto por el texto como por las ilustraciones, y que te hacen pensar: iqué suerte ser padrel



muindl Conazón de madre

mente Isabel Minhos Martins, Bernardo Carvalho Libros del Zorra Roja, 2010

> El corazón de una madre no es solo un músculo que late sin parar. Es un lugar mágico donde suceden las cosas más extraordinarias ...

Isabel Minhós logra, con metáforas sencillas, hacer una descripción bella y certera sobre las emociones que despierta la maternidad. Descripciones y sentimientos que encuentran un espejo en los colores planos y brillantes de Bernardo Carvalho, quien refleja con sus ilustraciones la intensidad de la obra. La cadencia de su estilo promete una lectura acompasada y musical, y crea con sus frases un universo cercano, pequeño e íntimo... como el que nace cada vez que una madre está con su hijo.



padres



boletín de novedades

Salud

Monstruos supersunos: hábitos saludables para tede la vida Valentin Fuster



La constatación de que la adquisición de hábitos saludables se realiza en edades muy tempranas y que influye en toda la vida de las personas hace que el objetivo se centre en desarrollar estos hábitos saludables en las edades más tempranas de los niños, como base para una futura vida mejor.

Tiempo libre

Coser para los más pequeños es fácil: 24 sencillos proyectos para recién nacidos y bebés

Proyectos e ilustraciones de Lotta Jansdotter: fatografias de Meiko Takechi Arquillos Bárbara Fiore, 2009



Como mejorar la convivencia telleres y And Print to Lunez, Menuclo



Este libro pretende ayudar a las comunidades educativas a trabajar los diferentes aspectos que, desde la prevención, son esenciales en los problemas de convivencia escolar.

No hay flempo para jugar relatos de niños trabaja-





Testimonios que nos muestran la cara más fea del mundo. la que nunca queremos ver: niños y niñas sin infancia y con responsabilidades de adultos ...

red de bibliotecas municipales

Biblioteca Municipal Torrente Ballester - Pso. Los Olivos. 10-22:37005 Salamanca - Tino. 923:282069 http://bibliotecas.aytosalamanca.es

Pequeños problemas

Cómo ser un gran padre divorciado : estrategias para fortalecer el vinculo con tus hijos Simon Baker

Edebé 2010 (S.O.5. Padres en apuras)

Cuando uno se divorcia tiende a pensar que la relación con sus hijos empeorará pero lo cierto es que la mayoría de las veces, si una lo trabaja y se lo propone, el vínculo con los hijos puede incluso ser más fuerte que antes.

Este libro, escrito por un padre divorciado para otros padres divorciados, te enseñará las claves para lidiar con esta nueva vida

Tú tienes la culpa de todo Begoña Ibarrola: ilustraciones, José Luis Navarro 5M. 2010 (Cuentos para sentir)



Trata los sentimientos de la culpa.

Bambú, el koala Almudena Taboada: Ilustraciones Avi 5M 2010 (Cuentos para sentir)



Bambú el koala un tierno libro sobre el autismo para que el niño descubra cómo respetar a quien es diferente.

Los titulos que se publican en la colección Cuentos para Sentir, tienen como objetivo ayudar a los padres a educar las emociones y sentimientos de los más pequeños a través de los cuentos.

Leer juntos

Cómo enseñar a tus padres a disfrutor de los libros para niños

Alain Serres - Illustraciones SM: 2010



Muchos padres creen que no les gustan los libros infantiles: se encuentran perdidos en un mar de cuentos, se preocupan pensando que sus hijos pierden tiempo al leerlos... Sin embargo, con este álbum ilustrado divertido e imaginativo, hasta los padres más despistados aprenderán a amar la literatura infantil. iSolo hace falta atreverse a abrirlat

Aprende a hablar a mamá Alec Greven : ilustraciones Kel Acedera Ediciones B. 2010



Escrito por un niño de 10 años, explica los secretos para saber relacionarse con las madres, propias y ajenas.

Me gustan los abrazos José Orna Hustraciones Rosa Blanco Miguel Latas de Cartón, 2009



Un maravillasa libra ilustrada lleno de sentimientos, de sensaciones, de emociones, ... de abrazos.

Un libro para tener y disfrutar, para regalar a quien mas queremos y a todos los que necesitan sentir el calor humano de un abraza.



Un manual para descubrir la importancia del juego en el proceso de aprendizaje de los niños. Con juegos, pautas y propuestas para niños entre los 0 y los 6 años.



Una quía para mostrar cómo consequir la que cualquier persona que funda un nuevo hogar desea: no sólo una familia reconstituida, sino también una familia feliz.





te la ira.

Pretende, a través de juegos, cuentos y Se da una visión amplia del adolescente actividades, darles herramientas útiles actual. Se describe la naturaleza, las caupara que afronten con seguridad las mani- sas y las consecuencias de las conductas de festaciones infantiles que se derivan de riesgo más frecuentes en nuestros adoleslas expresiones emocionales, principalmen- centes. Además, se resumen las psicopatologías más frecuentes en adolescentes.





Describe la ansiedad del niño cuando está sin los padres o fuera de casa, enseña a distinguir la reacción normal de la ansiedad excesiva, explica el modo por el que puede llegar a convertirse en un problema para la familia, y proporciona pautas educativas.

Un manual para conocer cuál es el papel de los abuelos actuales. Expone las expectativas, las necesidades y las demandas que en torno a los nietos y a los abuelos se vive en el seno de las familias sin olvidar otros factores determinantes como son el profesorado la escuela o las actuales tendencias del ocio